

## 94名の松井田東中学校生徒のみなさんへ



東中学校の生徒のみなさんこんにちは。4月8日（水）から休校となり、約3週間が過ぎました。元気に過ごしていますか？短い時間ではありましたが、分散登校日には、みなさんの笑顔に触れることができ、本当に嬉しく思っています。

さて、すでに承知していることと思いますが、5月31日（日）まで、休校期間が延長となりました。5月7日（木）からの学校再開を目指して、先生方も一生懸命準備をしてきたところですが、とても残念です。生徒のみなさんも、家庭での生活が長くなり、早く学校に通いたいと思っているところではないでしょうか。今は、新型コロナウイルスにより健康を脅かされている全国の方々の早期回復を祈りつつ、6月1日（月）からの学校再開を信じて、先生方と力を合わせて準備をしていきたいと思っています。

緊急事態宣言が全国に拡大され、2回目の分散登校も中止となってしまいました。当初は学校が休みになり、少し嬉しい気持ちもあったかもしれませんが、ウイルスという見えない敵が少しずつ身近に感じられるようになり、徐々にみなさんの心に不安が広がってきているのではないかと心配しています。

そのような状況の中で、これから約一か月間、どのようにみなさんの生活や学習をサポートすることができるか、先生方と一緒に考えました。そして、みなさんが毎日めあてをもって生活できるように、ライフを活用したり、新たな学習課題を配布したりしながら、学校はお休みですが一緒に過ごしていきたいと考えました。

そこで、これから5月末までの間に、各学年2回の学習課題配布と様々な相談を受ける日を設定したいと思います。学習プリントなどを受け取りに来ながら、日頃の学習の中で質問したいこと、不安や悩みなどがあれば、遠慮なく相談してほしいと思っています。そして、少しでもみなさんが明るく前向きに毎日を過ごすことができるようにと願っています。

まだまだ、先の見えない不安やこれから始まる新年度の学校生活のことなど、不安が尽きないことと思います。ですが、「夜明けの来ない夜はない！」仲間を思い、自分自身とこれからの未来を信じて、94名の生徒と先生たちとで一緒に乗り越えていきましょう。

**負けるな東中生！**

令和2年4月28日（火）  
松井田東中学校長 田島 浩之